

# Sohn von S. Njego

---

Anzeigen-Nr. 705



**Gesucht wird: Sohn von S. Njego geb. 1984 in Jezero Hospital in Sarajevo, Bosnien und Herzegowina, ehem. Jugoslawien**

**Suchende Person: Njego, Stanislava**

## Meine traurige Geschichte

Mein Sohn wurde 1984 im Jezero Hospital in Sarajevo geboren. Nach der Geburt habe ich meinen Sohn lebend gesehen und er wurde in ein Bad gebracht, um gerettet zu werden

Mehrere Ärzte versammelten sich um die Entbindungsstation. Einer von ihnen gab mir zwei Injektionen. Danach erzählten sie mir, dass mein Sohn gestorben war.

Nachdem ich Ana Pejic kontaktiert hatte, gab sie mir Ratschläge, was ich tun sollte und wen ich kontaktieren sollte. Ich hörte Ana zu und bat sie um Unterlagen von der Gemeinde, zu der das Krankenhaus Jezero gehört.

Er wurde möglicherweise irgendwo auf der Welt illegal adoptiert.

Mit freundlicher Genehmigung von Frau Stanislava Njego.

# Translation Son of S. Njego

---

Ad ID. 705



**Wanted: Son of S. Njego born 1984 in Jezero Hospital in Sarajevo, Bosnia and Herzegovina, former Yugoslavia**

**Seeking Person: Njego, Stanislava**

## My sad story

My son was born 1984 in the Jezero Hospital in Sarajevo. After the birth I saw my son alive and he was taken to a bath to be rescued

Several doctors gathered around the maternity ward. One of them gave me two injections. After that, they told me that my son had died.

# Sohn von S. Njego

---

After contacting Ana Pejic, she gave me advice on what to do and whom to contact. I listened to Ana and asked her for documentation from the community that owns Jezero Hospital.

He may have been illegally adopted somewhere in the world.

Courtesy of Mrs. Stanislava Njego.